

Muere el actor norteamericano George Kennedy



La Habana, 1 de mar(RHC). El actor norteamericano George Kennedy, que alcanzó fama internacional después de ganar el Premio Oscar al mejor actor de reparto por el filme “La leyenda del indomable”, falleció a los 91 años en Boise, Idaho.

Publicaciones como The hollywood Reporter y [Variety](#), citando una publicación en la red social Facebook del nieto del actor, informaron que el intérprete murió en la mañana del domingo.

Kennedy, un actor versátil y fornido que medía 1,93 metros, también se hizo conocido por sus papeles en las películas de desastres “Aeropuerto” de la década de 1970 y la popular serie de televisión “Dallas”.

El papel que lo hizo saltar a la fama fue el del prisionero Dragline en “La leyenda del indomable”. En una escena, Kennedy golpea sin piedad al personaje interpretado por Paul Newman, Luke, durante una improvisada pelea de boxeo. Kennedy ganó un Oscar como mejor actor de reparto por su interpretación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/85838-muere-el-actor-norteamericano-george-kennedy>



Radio Habana Cuba